



---

## Teruel Existe espera una manifestación masiva hoy en Valencia

La movilización por el Corredor del Cantábrico al Mediterráneo arrancará a las 11 horas

**TERUEL-** La Plataforma Teruel Existe espera que la asistencia a la manifestación por el Corredor Cantábrico-Mediterráneo, que tendrá lugar hoy domingo en Valencia, sea masiva.

Esta movilización, bajo el lema 'Todos unidos por el Corredor ferroviario' ha sido convocada por las federaciones vecinales de Aragón y la Comunidad

Valenciana con apoyo de partidos políticos, organizaciones empresariales y sindicatos, así como instituciones y diversos colectivos, sumándose al manifiesto de la convocatoria. El evento comenzará a las 11.00 horas frente a la estación del Norte de la capital valenciana.

De la ciudad de Teruel saldrá un tren con 200 plazas ya cu-

biertas con destino a la capital valenciana y, además, 14 autobuses de 50 plazas, así como un autobús de Calamocha, otro de Monreal con vecinos de Ojos Negros, localidad hermanada con Sagunto (Valencia), a los que hay que sumar uno de Alcorisa y dos de la comarca de Gúdar-Javalambre. Entre el tren y los autobuses partirán hacia Valencia

unas 1.100 personas, a las que se sumarán quienes viajen en vehículos privados y quienes residen en municipios valencianos y mantienen vínculos personales con la provincia de Teruel. Además, la Federación de Asociaciones de Barrios de Zaragoza (FABZ) ha fletado un autobús de 60 plazas que saldrá a las 7.00 de la capital aragonesa. ● E. P.